

Collège La Madeleine

21 Mai

Quand l'écriture se met en voix



L'atelier d'écriture a participé le 21 mai, à l'enregistrement d'une émission sur cartable FM 93.3. Les élèves ont présenté l'atelier, et Yves Jouan, le poète qui les accompagne dans leur écriture pour la deuxième année. Ils ont lu à plusieurs voix des poèmes de Victor Hugo, Baudelaire ... et surtout leurs productions personnelles.

Le théâtre au marché

Le théâtre jeunesse anime le marché

Mardi, à l'occasion de la journée nationale d'écriture théâtrale jeunesse, 27 élèves de 6^e de l'école de La Madeleine ont lu et joué des extraits de pièces de théâtre au marché de la Boussinière.

Le public a joué le jeu. Nathalie Bricard, de l'association TPA (Théâtre pour l'Avenir), précise : « Ce sont des textes de Dominique Richard, auteur contemporain. Des pièces pour enfants, que les élèves ont travaillées dans l'atelier théâtre de leur école. Ils ont répété avec Valérie Pourroux, de la compagnie Pérenne. »

Les 27 élèves se sont séparés en trois groupes, lisant chacun, à tour de rôle, une pièce différente. « Il faut aller au-devant du public, et le marché est un lieu où se côtoient toutes les générations », complète Nathalie Bricard.

Nathalie Bricard, devant les élèves en action.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

Maine-Libre 20/06/2019

Les élèves de 6D sont allés lire des extraits de pièces de Dominique Richard au marché de la Boussinière le mardi 18 Juin. Cette lecture s'inscrit dans la manifestation nationale du « 1^{er} Juin des écritures théâtrales jeunesse » qui a pour but de faire découvrir et « célébrer la vitalité du répertoire dramatique pour l'enfance et la jeunesse » et est proposée par l'association « Théâtre Pour l'Avenir », qui promeut le théâtre en milieu scolaire en Sarthe.

Valérie Pourroy comédienne de la « Pérenne compagnie » est intervenue pour les préparer à cette lecture théâtralisée.

Les élèves poursuivront l'expérience en proposant leurs lectures à l'école primaire La Madeleine les vendredi 21 juin dans la classe de Madame Pierre et le lundi 24 Juin dans la classe de Madame Rouillard.

Mme Boudier